

学校教育目標『夢と希望に向かって努力し、
他を思いやる、豊かな心をもった生徒を育む』

「平成31年 今年も よろしく お願いいたします」

1月8日（火）に、第3学期の始業式を実施しました。充実した冬休みを終えたという達成感と3学期に臨む意気込みを生徒一人一人の姿勢・態度から感じました。また、どの学年も体育館に静かに整列し、厳かな雰囲気で始業式に参加する姿は頼もしく感じられ、今後の成長が期待できる立派な姿でした。



3学期は、学年のまとめとなるだけでなく、新年度からの進学・進級に向けて準備をする大切な期間です。職員一同、気持ちも新たに、子どもたちの豊かな教育活動の実現に向けて全力で取り組んでいきます。企救中学校の生徒たちが、充実した学校生活を送り、2019年が「猪～亥年になりますよう・・・」保護者や地域の皆様方のご理解とご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。

始業式では、冬休みの生活を振り返った後、新学期のスタートにあたって3つのことを話しました。

（1）自分の目標を持つ。

- ◎ 今年目標やがんばることを決めよう！
- ※ 自分が決めた目標を口に出して日頃から意識をする。
「一年の計は元旦にあり 有言実行」
- ※ 目標達成を目指しての継続的な努力にこそ本当の価値がある。
「一所懸命にやらなかったことが失敗であり
やってダメだったことは失敗ではない」

（2）多くのことを吸収する。

- ◎ 3学期は1年間の総まとめである。3年生は進路決定・中学校卒業に向け、1・2年生は新たな学年への進級に向け、今の学年における様々な学習内容をしっかりと身に付けよう！

（3）健康・安全に向けた取組を継続する。

- ◎ 1月から3月にかけては、インフルエンザや風邪等が流行する時期である。自己管理を徹底し、インフルエンザや風邪にかからないようにしよう！また、交通事故、不審者への対応等も十分気を付けていこう！

3学期は、アツという間に過ぎていきます。一日一日を大切にして、『場を清め』『時を守り』『礼を正す』が確実に実行できる企救中学校の生徒に成長してほしいと願っています。

生徒会執行部新旧交代式及び任命式を開催しました。



始業式終了後、生徒会執行部新旧交代式及び任命式を行いました。3年生の旧生徒会執行部の皆さんから、これまで取り組んできた活動の思い出や、協力してくれた全校生徒・先生方への感謝の思いなど、心温まるメッセージをたくさんいただきました。本当にお疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

今日から、下記の15名で企救中学校をリードします。うまくいかないこともあるとは思いますが、失敗を恐れず、積極的にチャレンジしていきます。3年生の皆さんが残された素晴らしい伝統を引き継ぎ、最高の企救中学校を創っていきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

【平成31年度 生徒会執行部】

役 職	学年・学級	氏 名
会 長	2年1組	河 村 竜 妃
副会長	2年1組	末 松 愛 翔
副会長	1年2組	南 蘭 愛 梨
書 記	2年1組	松 井 美 織
書 記	1年1組	福 田 桜 彩
学習委員長	2年4組	神 垣 日 和
学習副委員長	1年4組	野 村 真 緒
生活・美化委員長	2年4組	柿 木 羽 南
生活・美化副委員長	1年3組	船 岡 柚 季
厚生委員長	2年2組	古 賀 真 莉 乃
厚生副委員長	1年2組	水 野 秀 次
図書委員長	2年1組	田 中 佑 芽
図書副委員長	1年3組	高 野 駿 刀
保体委員長	2年1組	尾 関 春 陽
保体副委員長	1年3組	南 堂 那 奈